
 
 
 

 
 

 
 
 

学区总监的回应 

DELAC 和 LCAP 家⻓咨询委员会的意⻅和问题 

 

1. 会增加教学指导的数量来支持英语学习者吗？ 

主管的回应： 学区重视教学指导为教师和学生提供的支持。我们正在积极招募人员，以

确保配备充足的人员，以便继续为英语学习者类学生的教师提供支持。此外，学区正在审

查教授英语学习者的有效策略，使教师具备合适支持英语学习者的技能和策略。  

2. 目标 1 行动 4 反映教学材料大量增加，这包括历史类吗？ 

学区总监的回应： 这一增⻓反映的是额外购买的三年期的电子材料，以支持英语、历史

和数学的教学。 

3.  实习很重要，商会的实习项目怎么样了？ 

学区总监的回应： 高中实习机会是处于活跃状态的，具体情况根据各学校能够提供的特

别途径而定。在 CVUSD 与商会签署谅解备忘录 (MOU) 之前就已经在提供实习机会。根据谅

解备忘录，商会以带薪职位为我们的学生提供实习。在与市政府合作之前，实习是由初中

课程教学办公室与各高中合作进行协调。  

社区有传言说学区取消了我们学生的实习机会，事实是学区并未取消学生的实习；初中课

程教学办公室依然在帮助各学校，以促进和确保高中的实习途径。  

4. AP费用减免有限制吗？ 

学区总监的回应： 学区向学生提供的补贴费用数量不封顶。例如，如果某学生需要参加 

5 场考试并且有资格享受部分费用减免，则该学生将获得所有 5 场考试的费用降免。如果



另一学生参加了一项考试且有资格享受该规定，那么该学生将获得该考试的部分减免费

用。随着学生考试费用障碍的消除，在符合减费资格的学生中，有超过 60% 的学生获得了 

3 分或更高的成绩。我们很高兴能够通过减少障碍，来支持我们的学生为高中及以后的学

习做好准备，帮助他们更好地进入大学。  

 

 


